
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 10/01/2024 
 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno dieci del mese di gennaio si è adunato, in 

seduta ordinaria su convocazione del Presidente del 29/12/2023 REGINT/2023/51, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis il Consiglio della 

V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Lo Sardo assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo, Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 10,27 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta e dà la parola al Cons. Figuccia. 

 

Il Cons. Figuccia comunica di essere stato fermato, dinanzi l’ingresso degli Uffici, 

da una Tv locale per informazioni sul mancato funzionamento dell’ascensore che reca 

nocumento, soprattutto, ai disabili che devono accedere agli Uffici Circoscrizionali. 

Il Presidente Lo Sardo dà la parola al Segretario, il quale evidenzia che il nuovo 

appalto, ad inizio anno, è stato affidato alla ditta Komè che, su richiesta degli Uffici, 

ha già effettuato un sopralluogo, in data 03.01 u.s., per verificare i danni e ha riferito 

che predisporrà relazione tecnica con gli interventi da effettuare per essere autorizzata 

dal competente Ufficio Illuminazione Pubblica. 

Il Consigliere Altadonna evidenzia che era stata evidenziata per tempo la 

problematica dei riscaldamenti nelle scuole ma, purtroppo, si è puntualmente 

verificata la situazione che si era paventata, essendoci molte scuole in cui purtroppo 

non funziona il riscaldamento; si augura che l’Amministrazione Comunale provveda 

in tempi brevi. 

Il Consigliere Altadonna comunica che per motivi personali dal 15 al 19 non sarà 

presente. 

La Cons. Di Gesù chiede novità sul programma di rifacimento intero manto stradale 

di tutta la città, ad esempio la via Castellana altezza Via Erice e di fronte la Chiesa 

Gesù Sacerdote e via Mauro De Mauro altezza semaforo. 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che la gara d’appalto è andata deserta e si sta 

rifacendo. 

Si dà atto che alle ore 10,38 escono i Conss. Figuccia, D’Agostino, Stabile e 

Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo si accorge visivamente della mancanza del numero legale, 



essendo presenti in aula solo in 5 e, pertanto, chiude la seduta alle ore 10,39. 

 

            Il Segretario                                                                  Il Presidente 

Dr. Francesco Castellana                                                          F. Umberto Lo Sardo  
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